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＜点鐘＞� 安藤亨会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
川崎稲生RC　吉澤和久様
米山奨学生　ウ・ユジンさん

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�桐光学園の甲子園出場が決定いたしました。お祝い
としてクラブより50,000円を拠出いたします。

　以下、会長報告です。
1.��2011～12年度青少年交換留学生（伴君）帰国報告会並
びに2012～13年度来日学生（イザベラさん）歓迎会開
催の件

　9/1（土）14：00～17：00　横浜西公会堂
2.��米山奨学生・学友　夏季レクリエーションのご案内
　9/9（日）7：20集合　別紙参照
　バス旅行（日本平・久能山東照宮・清水港クルーズ）
　ロータリアン10,000円　
　�ウ・ユジンさんが参加します。当クラブからは白井
米山カウンセラーに参加していただきます。
3.��NPO法人埼玉ユネスコ協会ネパール奨学支援プロジ
ェクト

　�書き損じ・未使用はがき200枚で、子供1人分の1年間
の学費援助ができます。
　詳しくは事務局まで。
4.�クラブ米山奨学委員長会議開催のご案内
　8/21（火）13：00～　メモアールソシア21
　粕川会員に依頼いたします。

5.��国際奉仕活動に関するアンケートへのご協力依頼の件
　井上久国際奉仕委員長にお願いいたします。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊�例会臨時変更の文書とタウンニュースがまいりました。

＜ニコニコ委員会＞　� 関山委員
　安藤亨会長→「桐光学園甲子園出場、おめでとうござ
います。本当にニコニコです」。中島健児幹事→「桐光
学園5年ぶり4回目の甲子園出場おめでとうございます。
甲子園でも優勝目指してがんばってください」。尾崎会
員→「灼熱の太陽。県代表球児からのパワーをもらいま
した。桐光学園の全国制覇を祈願しております」。碓井
会員→「桐光学園の優勝を祝って。更に全国」。小塚会
員→「応援ありがとうございました。5年ぶり4回目の甲
子園出場が横浜桐蔭を下して見事にかないました。8/8
～22までフルに戦うつもりでがんばりますので、期待
と共に現地にも応援にいらしてください」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上久会員、井
上勇会員、鴨志田会員、靍丸会員、内藤会員、中島眞
一会員、中村会員、野島会員、大矢会員、佐々木会員、
嶋会員、白井会員、鈴木会員、玉井会員、渡邊会員、
山口会員、結城会員、関山会員。

＜出席委員会＞� 大西委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1639回	  8 月21日	 招聘卓話①　会員増強

第1640回	  8 月28日	 クラブ協議会②　ガバナー補佐訪問

第1641回	  9 月 4 日	 委員会報告④　米山・新世代委員会
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＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー情報委員会＞� 中島眞一委員長
　7/26に開催された地区のロータリー情報・広報・IT
委員長会議の報告をいたします。会議には中村会員、
靍丸会員と私の3人で参加いたしました。
　露木ガバナーの挨拶では「ロータリーは急激な変化
をしている。情報委員会では最新情報を収集し会員に
提供し、色々なツールを利用してロータリー情報をキ
ャッチしてほしい」とのことでした。フェイスブック
等で、最新情報を共有してはどうかといった提案もご
ざいました。情報委員会がクラブでどのような活動を
し、機能しているかという点から実施されたアンケー
ト集計では、例会や炉辺等で活動しているが、ロータ
リーの理解には繋がっていないという意見が半数に上
りました。事例発表では、「【川崎中央RC】入会後、ク
ラブ独自の冊子で勉強会をしている。【横浜あざみRC】
新入会員には親睦委員として積極的に基本的な役割を
担って、キャリア20年以上の会員が丁寧に教育してい
る。【横浜本牧RC】新入会員の希望を踏まえ奉仕活動
を中心に行い、それをスムーズに運ぶ為の親睦活動と
いうことを古参会員に対しての教育を含め委員会活動
している。」という具体例と、クラブ独自に勧誘のため
に作った小冊子の回覧を行いました。取組みは違うも
のの、積極的には感じられませんでした。ロータリー
財団は、来年から「未来の夢計画」という従来とは異
なる形で展開します。関係者と協力して、迅速に情報
を皆様にお伝えします。

＜IT委員会＞� 靍丸委員長
　7/26の会議を私なりの視点から報告いたします。
　内容としては、3つのポイントがありました。
・会員の増強が課題

・新規会員の入会の為のPRと入会後の説明が必要
　その際に情報、広報、ITが重要
・各クラブで独自資料を作成し、説明。教育に活用
各クラブで力の入れ方が違いますが、回覧された資
料を見て、入会の際は分かりやすいと感じました。
また、タウン誌等に費用をかけずに掲載し、ＰＲし
ているクラブの紹介もありました。印象に残ったの
は、質疑応答でバスの車体広告の可否について、露
木ガバナーが「活動内容の宣伝は良いが、入会勧誘
はふさわしくないのでは」と回答されていました。
微力ながら一生懸命がんばりますのでよろしくお願
いします。

＜広報委員会＞� 中村委員長
　ロータリー情報で重要なのは「ロータリークラブと
は何か」ということです。
「ロータリー情報」は会員・身内向け、「広報」は外部
向けの位置づけになりますが、根本的なところでは同
じだと思います。セミナーの開催時には必ずテーマと
して挙がるのが、外にも内にもわかりにくいというこ
とです。このような問題を踏まえ簡潔に的確に会員に
伝えられるツールを模索する中で、会議では各クラブ
が独自作成している冊子を回覧しました。当クラブで
も2008年に作成したパンフレットがございます。会員
数等の変更はございますが、内容的にはロータリーク
ラブについての理解を深めていただくことのできるも
のだと思います。新規の会員に説明するには友好なツ
ールになってくると思います。こちらは200部ほど残数
がございますので、是非これから活用してください。
会議では新しいツールとしてフェイスブックが挙げら
れましたが、現在は一部の限られた人でしか利用され
ていない点や、公私混同のメディアという点でなかな
か難しいものだと思います。しかし、無料のメディア
ですので、試験的にクラブとして立ち上げを検討して
いきたいと思います。ご意見がございましたら、お聞
かせください。

■�桐光学園野球部、神奈川大会優勝・甲子園出場決定
のお祝い
　小塚会員に贈与されました。

本日のプログラム
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